



Un ambassadeur du Togo au collège

publié le 02/11/2016

La mairie de Thénézay recevait pendant une semaine Monsieur Théo Abgedanu, président du comité de jumelage de Tsévié-Parthenay et président du cadre de concertation des natifs de Grand-Gapé. En effet, la commune de Thénézay conduit un projet de jumelage avec le canton de Grand Gapé.



Le 13 octobre, Théo Abgedanu est venu au collège, accompagné de Mme Cornuault, pour parler de son pays aux élèves de 6e et de 4e. Avec les 4e, que Mme Bodinot avait préparés à la rencontre car l'Afrique de l'Ouest est à leur programme de géographie, de nombreux objets ont été présentés.

Pour le collège, cette rencontre participe à l'ouverture culturelle des élèves. C'est aussi, nous l'espérons, le prélude à une future correspondance entre les collégiens français et togolais.

Pour plus d'informations sur le programme de la semaine de Théo Abgedanu, lire [l'article suivant](#) extrait du site de la commune.